

「ふれあい出前講座」を開催

2月5日（日）13時30分から市営団地の集会所で「ふれあい出前講座」が開催されました。当日は寒い日で、参加者が少ないので心配していましたが、20数名の参加がありました。

講座は熊本市役所環境企画課の田上真吾技術参事から「家庭で省エネ大作戦！」と題してお話ををしていただきました。

講座の内容（要旨）は、東日本大震災と原発事故の関係から原発が使えない影響で、九州でも今冬の電力不足が懸念されている。電力不足による停電の発生を回避するため、節電にご協力いただきたい。それが地球温暖化の防止や電気代の節約にもなる。各家庭で暖房の使用が増える12月から3月にかけて5%目標に節電して欲しい。

具体的には、①エアコンは重ね着などをして、室温20度Cに、窓には厚手のカーテンをかける。②不要な照明は消す。③テレビは必要な時以外は消す。④冬の冷蔵庫の設定を「弱」にする。ドアの開け閉めの回数を減らす。食品を詰め込まない。などでした。



田迎小学校でEMだんご作りを実施



2月15日（水）、まちづくり委員会の指導のもと、田迎小学校5年生の生徒たちによるEMだんご作りが行われました。

当日はあいにくの雨でしたが、講堂と教室の渡り廊下の屋根のあるところで行いました。子供たちは、EMボカシ菌を混ぜた粘土を貰い、野球ボール大のだんごを次々に作り、その数は1,300個になりました。

EMだんごは、二の井出の川の環境浄化のために3月1日に投げ入れるものです。

平成24年「緑の募金」運動にご協力を！！

今年も例年どおり「緑の募金運動」の協力依頼がありました。組長さんが回られますので、ご協力の程よろしくお願ひします。

※ 募金期間 平成24年3月1日～5月31日